

Antrag
Dialogdisplays für die Orleansstraße
Nr.: 2023-02-50

In der Orleansstraße besteht seit kurzer Zeit eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h, aber bisher hält sich kaum jemand daran. Diejenigen, die das Tempolimit einhalten, werden oft angehupt und auch beschimpft.

Der Charakter der Orleansstraße entspricht in keiner Weise dem einer Straße, in der Tempo 30 gilt.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, in der Orleansstraße schnellstmöglich Dialogdisplays zu installieren, um die Einhaltung des Tempolimits zu verbessern, ähnlich wie in der Rosenheimer Straße.